

# COMMUNIQUÉ INTERNE : Réaction à l'étude du Contrôle général économique et financier révélée dans la presse

COMMUNICATION INTERNE

Envoyé : mercredi 20 mai 2015 18:17

À : COMMUNICATION INTERNE



communiqué interne

Mercredi 20 mai 2015

## Réaction à l'étude du Contrôle général économique et financier révélée dans la presse

La direction de France Médias Monde a découvert ce matin, par voie de presse, l'existence d'une note produite par le Contrôle général économique et financier (CGEFi), adressée à la commission des Finances du Sénat. Celle-ci ferait état d'une possible suppression de 185 postes dans l'entreprise, sur la base d'une réorganisation du temps de travail, également évaluée à France Télévisions, Arte France, TV5Monde et l'INA.

La direction tient à préciser qu'elle n'a jamais été destinataire de cette note, mais en conteste fermement la teneur.

Elle rappelle que France Médias Monde a déjà réduit ses effectifs permanents de plus de 20% depuis 2010, dans le cadre de deux plans de départ successifs. Ces deux plans, complétés par des mesures drastiques d'économies sur l'ensemble des frais de fonctionnement de l'entreprise, ont permis une économie de 4,3% des ressources publiques de France Médias Monde entre 2011 et 2015. FMM a ainsi rendu près de 54 millions d'euros à l'Etat en cumulé sur la période. Ces mesures sont sans précédent dans l'histoire de l'audiovisuel public.

Si l'étude du CGEFi est d'ores et déjà largement dénoncée par les commentaires qui l'entourent, la direction de France Médias Monde s'attachera à y répondre point par point dès lors qu'elle en aura le détail. En particulier, cette étude ne semble pas tenir compte des particularités de nos médias, distribués à l'échelle de 180 pays, et dont les activités, à la fois radiophoniques et télévisuelles, nécessitent des équipes présentes 24h/24, et se déclinent en 14 langues sur tous les supports.